

Jeinkler Aguirre participera au Championnat Mondial de sports nautiques à Kazan



Le plongeur cubain Jeinkler Aguirre débutera ce samedi dans la phase préliminaire de la plateforme individuelle à 10 m du Championnat Mondial de sports nautiques à Kazan, en Russie, où il cherchera à se qualifier pour les demi-finales.

Jeinkler Aguirre et son collègue José Antonio Guerra ont remporté l'épreuve de plateforme synchronisée aux Jeux Panaméricains de Toronto.

Le Cubain Yusmandy Paz Gamboa, âgé de 19 ans prendra part aussi à cette compétition à Kazán. Yusmandy Paz et Jeinkler Aguirre affronteront les principaux représentants de ce sport à l'échelle internationale, dont d'importants rivaux, les Chinois Jian Yang et Bo Qiu.



Radio Habana Cuba